

Am 2. Mai hat uns Pfarrer Daniel Hubacher in Wohlen durch eine einfühlsame Trauerfeier geführt. Es tat gut, mit den vielen Menschen, die Christof nahe standen, zusammenzukommen und gemeinsam Abschied zu nehmen.

Wir danken herzlich für all die Worte des Mitgefühls, für die Zeichen des Mittragens, für die vielen schönen Begegnungen, die wir beim Abschiednehmen von

# Christof Rieder

erfahren durften. Herzlichen Dank für die wertvolle Unterstützung, für Spenden und Blumen.

Danke für die gemeinsame Zeit. Christof, Du lebst in unseren Herzen weiter.

Beatrice Rieder  
Rebekka Holinger-Rieder mit Familie